

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt mehrheitlich bei 15 Gegenstimmen und 32 Ja-Stimmen die Beibehaltung der nachfolgend aufgeführten vier Straßennamen:

- Ferdinand-Sauerbruch-Straße,
- Friedrich-Syrup-Straße,
- Fritz-Michel-Straße und
- Danziger Freiheit.

Gleichzeitig spricht sich der Stadtrat dafür aus, die Entscheidungsgründe transparent zu machen und breit zu kommunizieren. Hierzu sollte eine Erinnerungskultur geschaffen werden, die die Entstehung der Straßennamen sowie die heutige Sichtweise zu der Benennung sowohl vor Ort über Aushänge, Tafeln o. dgl. als auch über verschiedene moderne Medien erläutert.